Economía - Nacional

Inversión mayúscula de Ecopetrol de US\$5.800 millones para subir la producción de hidrocarburos

▼ Tweet

Me gusta 3

Compartir



La Junta Directiva de Ecopetrol, compañía liderada por Felipe Bayón, aprobó el plan de inversiones orgánicas para el grupo por un monto que oscila entre US\$4.800 millones y US\$5.800 millones para el 2022. El plan para el negocio de petróleo y gas busca el crecimiento rentable de la producción en el marco de la estrategia de transición energética.

La estrategia fue construida con una expectativa de precio del crudo Brent a US\$63 por barril en promedio y un precio de equilibrio (breakeven) de caja cercano a los US\$36 por barril. Con lo anterior, el Retorno del Capital Promedio Empleado (Roace, por sus siglas en inglés) generaría valor a los accionistas, ubicándose por encima de 8,5% en 2022, según la compañía.

Cerca de 70% de la inversión se seguirá destinando a proyectos en Colombia, mientras que 30% restante irá a inversiones en Estados Unidos (14%), Brasil (8%), Perú (5%) y Chile (3%).

Pilotos en Magdalena Medio

El plan para el nuevo segmento de transmisión y vías asegura la continuidad del Plan Estratégico 2030 de Interconexión Eléctrica S.A., incorporando inversiones cercanas a los US\$1.100 millones en los negocios de transmisión de energía, telecomunicaciones y vías, en Brasil (30%), Colombia (28%), Perú (24%) y Chile (18%).

En el segmento de exploración y producción, las inversiones permitirán alcanzar niveles de producción orgánica hasta de 705.000 barriles de petróleo equivalentes por día (81% petróleo y 19% gas), y estarán enfocadas en tecnologías de recobro mejorado y protección de la curva básica para compensar la declinación natural de los campos. Así mismo, entre 2022 y 2024 se perforarán alrededor de 1.800 pozos de desarrollo.

Adicionalmente, se prevé la perforación de 24 pozos exploratorios en 2022, ubicados en las cuencas de Llanos Orientales, Valle Medio del Magdalena, Valle Inferior del Magdalena, Sinú-San Jacinto, Putumayo, Piedemonte y Caribe Costa Afuera.

En materia de Yacimientos No Convencionales (fracking), se prevén inversiones superiores a US\$700 millones para continuar con el crecimiento de las actividades de producción en la cuenca Permian en Texas, Estados Unidos, y se ejecutarán inversiones por US\$20 millones en los Proyectos Piloto de Investigación Integral Kalé y Platero ubicados en el Valle Medio del Magdalena.